



Alfonso Candau, A.V.

Candau toma posesión del Colegio de Registradores

Elecciones

Rodríguez Cepeda entrega hoy la presidencia al decano de Castilla y León y a su nueva junta de gobierno

El hasta ahora decano presidente del Colegio de Registradores de España, Eugenio Rodríguez Cepeda, hará hoy la entrega de la presidencia de la institución a Alfonso Candau, quien ganó las elecciones del pasado mes de diciembre.

En este acto también tomarán posesión, además de Candau, los restantes 11 miembros de la junta de gobierno, que cuenta con cinco mujeres.

El decano de Castilla y León y nuevo presidente de los registradores logró 413 votos, de los que 392 pertenecía a colegiados ejercientes y 42 a no ejercientes. En segundo lugar quedó Gonzalo Aguilera (306 votos), quien pertenecía como responsable de sistemas de información a la junta presidida por Cepeda. ♦ A.G.